
Protokoll:  
 
CDU-Fraktionsvorsitzende Schumann-Dreyer fragt, ob der Grunderwerb mittlerweile 
abgeschlossen sei. Dies bejaht Herr Gerhards (66).  
 
 
 


